社会福祉法人 久住会理事長藤 村 二 朗天空の杜 デイサービスセンター管理者大 西 拓 也生活相談員木 戸 順 也

## 新型コロナウイルス感染者の確認についてのご報告

日頃から天空の杜デイサービスセンターをご利用頂き誠に有難う御座います。 この度、当デイサービスセンターの職員1名より、新型コロナウイルスの感染確認を致しました。 経緯については以下の通りです。

令和03年07月27日(火) 出勤。 特に症状なし。

令和03年07月28日(水) 出勤。 特に症状なし。

令和03年07月29日(木) 公休。 倦怠感、鼻水の症状が少しあるも発熱等なし。

令和03年07月30日(金) 出勤。 出勤時の検温で発熱はなかったが、正午に37度代の発熱を確認して早退。

病院受診し、夏風邪との診断がでる。

令和03年07月31日(土) 休み。 症状が残っている為、再度受診し、PCR検査を実施。 令和03年08月01日(日) 公休。 医療機関より、新型コロナウイルス陽性の連絡を受ける。

個人情報の保護の観点から、今回の新型コロナウイルス感染者名の公表は控えさせて頂きます。

今年の02月の利用者様の感染確認があった際に保健所より指導を受けており、その指導通りに日頃より感染対策には努めておりました。

今回も、所轄の保健所の指導の下、行動歴や濃厚接触者に関する詳しい調査を進め、保健所の担当職員さんより、「出来る限りの感染対策はされていたと判断し、濃厚接触者の認定はしないが、 念の為、検査対象者ということで、職員全員と、保健所からの指定日にご利用のあった利用者様に対してのPCR検査をお願いしたい。」とのことで、検査を実施する運びとなりました。

今回、検査対象者全員の「陰性」を確認しております。

又、08月02日(月)~04日(水)までデイサービスセンターの業務を停止し、センター内の消毒作業を行っております。

皆様方に多大なるご心配とご迷惑をお掛けしましたことにお詫び申し上げます。

今後も、当デイサービスセンターとして出来る限りの感染予防対策は継続してまいりますので、何卒 ご理解とご協力をお願い申し上げます。